

## Part-Time Courses Policies

**Q: How many classes can I miss in order to get my certificate?**

A: You are required to attend 70% of classes. Please see the table below for your reference:

Course length	Number of classes you can miss
15 hour	2 classes
21 hour	3 classes
30 hour	4 classes
45 hour	5 classes

**Q: When am I considered absent if I arrive late?**

A: If you are more than 30 minutes late, you are considered absent for that class.

**Q: If I miss a class, what can I do?**

A: You may advise your teacher by email, if you wish. It is recommended to exchange e-mails with another classmate so you can ask him or her what you missed.

**Q: Can I withdraw from the course after it has started?**

A: You must withdraw from the course before it starts in order to receive a refund (less \$20). If you find that the course is too easy or difficult, it is important to talk to your teacher about it.

If you have any questions or concerns, please email us at [ppd@vaniercollege.gc.ca](mailto:ppd@vaniercollege.gc.ca) .

Thank you for choosing Vanier College Personal and Professional Development  
and we hope you enjoy your course.

## Politiques des cours à temps partiel

**Q: Quel est le nombre maximal de cours que je peux manquer pour obtenir mon certificat ?**

R: Vous devez assister à 70% des cours. Veuillez consulter le tableau ci-dessous pour votre référence :

Durée du cours	Nombre de cours que vous pouvez manquer
15 heures	2 cours
21 heures	3 cours
30 heures	4 cours
45 heures	5 cours

**Q: Quand suis-je considéré(e) absent(e) si j'arrive en retard?**

R: Si vous avez plus de 30 minutes de retard, vous êtes considéré(e) absent(e) pour ce cours.

**Q: Si je manque un cours, que puis-je faire?**

R: Vous pouvez aviser votre professeur par courriel, si vous le souhaitez. Il est recommandé d'échanger votre e-mail avec un(e) autre camarade de classe afin que vous puissiez lui demander ce que vous avez manqué.

**Q: Est-ce que je peux annuler mon inscription après le début du cours ?**

R: Vous devez annuler votre inscription avant le début du cours pour recevoir un remboursement (moins \$20). Si vous trouvez que le cours est trop facile ou difficile pour vous, il est important d'en parler à votre enseignant.

Si vous avez des questions ou des préoccupations, veuillez nous contacter par courriel au [ppd@vaniercollege.qc.ca](mailto:ppd@vaniercollege.qc.ca)

Merci d'avoir choisi le développement personnel et professionnel du cégep Vanier  
et nous espérons que vous apprécierez votre cours.